

« Avec le Christ »

Le Christ mort et ressuscité est au cœur de notre foi, nous le proclamons de dimanche en dimanche et tout le cycle liturgique s'y réfère.

La question qu'il nous pose : « *et pour vous qui suis-je ?* » ne s'adresse pas qu'à chacun d'entre nous en particulier mais à l'ensemble des catholiques d'un territoire géographique donné, la paroisse. Toutes nos activités, nos décisions, nos organisations sont tendues vers cette recherche. Recherche de cohérence entre nos paroles et nos actes ; recherche pour l'annoncer avec des mots d'aujourd'hui compréhensibles par tous ; recherche pour maintenir en nous le désir brûlant de toujours le découvrir et redécouvrir à travers Sa Parole et à travers nos frères. Le Christ n'est pas une figure historique venue nous visiter il y a longtemps, il est présent aujourd'hui dans nos communautés. Il les vivifie, les traverse, les questionne.



Une paroisse n'existe que parce que le Christ nous précède. Les multiples activités d'une paroisse pourraient parfois nous le faire oublier. « Faire tourner » une paroisse à la manière d'une association serait oublier que l'Église nous est donnée comme lieu où faire vivre le Christ, où l'annoncer et le célébrer.

C'est pourquoi il était essentiel de Le mettre à la première place comme celui qui guide et qui éclaire nos chemins.

Françoise Verdonnet EAP